



22.06.2010 - 12:12 Uhr

Auris Hybrid - vainqueur du catalogue de consommation 2010 du TCS

Safenwil (ots) -

- Les véhicules hybrides intégraux de Toyota de la classe moyenne inférieure en tête du peloton en matière de consommation et d'efficacité
- La nouvelle Auris Hybrid et la Prius III occupent, grâce à la technologie hybride intégrale les places 1 et 2 du classement de consommation du TCS
- L'Auris Hybrid vainqueur de la classe compacte: consommation de carburant de 3,8 l/100 km, émissions de CO2 89 g/km
- L'Auris équipée de la technologie hybride intégrale disponible en Suisse dès la fin juillet à partir de CHF 33'900.-

La Toyota Auris Hybrid avec entraînement hybride intégral et la Toyota Prius III hybride intégrale, disponible sur le marché depuis près d'un an, caracolent en tête du classement de consommation de la classe moyenne inférieure que vient de publier le TCS. Grâce à la technologie hybride intégrale toujours inégalée de Toyota, l'Auris Hybrid et la référence de la technologie hybride, la Toyota Prius III, occupent la première et la deuxième places du classement. L'Auris dotée de l'entraînement hybride intégral fait état d'une consommation «totale» de 3,8 l/100 km et d'un niveau d'émissions modeste de CO2 de 89 g/km seulement. La Prius III, plus grande, se contente de 3,9 l/100 km en ne produisant également que 89 g de CO2 par km. Les deux voitures hybrides intégrales fournissent une puissance système de 136 ch et permettent de couvrir de petites distances en mode électrique seulement, assurant ainsi une conduite totalement sans émission sur le plan local. L'Auris Hybrid et la Prius III se classent dans la meilleure catégorie d'efficacité énergétique, la catégorie A.

Avec la limousine hatchback Auris Hybrid, Toyota lance le premier véhicule hybride intégral de la classe compacte et propose ainsi aux consommateurs, après la légendaire Prius, un second modèle équipé de cette technologie d'entraînement unique en son genre. Avant même d'être en vente dans notre pays, l'Auris Hybrid se classe déjà tout en haut du palmarès de consommation et d'efficacité du catalogue de consommation 2010 du TCS dans la classe moyenne inférieure. Avec sa consommation réduite et des émissions de CO2 tout aussi modestes, qui n'empêchent pas cependant des performances moteur puissantes de 136 ch, l'Auris Hybrid réalise les meilleures valeurs de sa catégorie. Elle complète la gamme Auris de l'année modèle 2010, dans laquelle le client se voit offrir, au choix, l'entraînement diesel, essence et hybride intégral.

Plus d'informations sur Toyota:
www.toyota-media.ch / www.toyota.ch

Contact:

Emanuel Steinbeck
Tél.: +41/62/788'86'17
E-Mail: emanuel.steinbeck@toyota.ch